

 Fecha: 16-07-2025
 Pág.: 4
 Tiraje: 3.600

 Medio: El Longino
 Cm2: 268,4
 Lectoría: 10.800

 Supl.: El Longino
 VPE: \$161.312
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Corte de la energía eléctrica, disminución de la presión del agua potable domiciliaria y amagos de incendios

Este lunes en La Tirana:

## Corte de la energía eléctrica, disminución de la presión del agua potable domiciliaria y amagos de incendios

La Tirana (Enviados especiales de diarios EL Longino de Iquique y El Longino de Alto Hospicio) Un lunes negro vivió la población permanente y flotante que ya ha llegado hasta la localidad, con el fin de asistir a la Fiesta Religiosa en homenaje a la Virgen del Carmen de La Tirana.

Ello, porque este fin de semana la presión del suministro de agua potable de los domicilios de los residentes, disminuyo notoriamente impidiendo que el líquido llegara hasta las duchas y llaves de lavamanos y otros utensilios hogareños.

De acuerdo a reclamos de pobladores en las Radios Comunitaria y Almontina, ambas de la comuna de Pozo Almonte, esto ocurre "todos los años y nuestras autoridades lo saben, pero prácticamente nos ignoran a quienes vivimos todo el año acá".

Este lunes, aproximadamente a las siete y media de la tarde, el poblado casi en su totalidad quedo a oscuras, tanto el alumbrado público como domiciliario se cortó intempestivamente y por espacio de casi 2 horas. Afortunadamente la población flotante existente aún no supera las cien mil almas, pero activó los mecanismos de seguridad de Carabineros y la PDI, apostados en forma extraordinaria en este lugar. A los que se añadieron los vehículos de Seguridad Ciudadana del municipio.

Según los encargados de la oficina de CGE ubicada por esta festividad en La Tirana, dijeron que el origen del corte del suministro,



se debió al exceso de equipos eléctricos instalados en las casas, además de inescrupulosos que literalmente están "colgados" al sistema. Incluso se descubrió que un parque de entretenciones que llego hace unos días, todo su suministro eléctrico para sus juegos era ilegales.

## SIEMPRE ES IGUAL

En Radio Comunitaria de La Tirana, los dirigentes vecinales denunciaron la ineficiencia de las autoridades, ya que esta situación se "repite cada año de la misma manera y nada hacen para ir mejorando y no se repitan estos sucesos".

Diarios El Longino conversaron con el concejal de Pozo Almonte, Marcelo Hurtado Nacarino, quien se encuentra en este poblado, el que de inmediato se contactó con el alcalde, Richard Godoy, para hacerle notar la molestia de los residentes permanentes. Para ayer martes y hoy miércoles, días claves en las actividades los vecinos ya se preparaban para el corte de la energía eléctrica. En tanto el suministro domiciliario de agua fue casi nulo y muchos debieron recurrir a los estanques que instalo la empresa Agua del Altiplano.

La pregunta es: si esto ocurre todos los años, desde hace mucho tiempo, quien le exige a las empresas privadas que tienen el abastecimiento de agua y electricidad adopten medida para que no se siga repitiendo??